

Badminton | Tolle Erfolge für Gaelle Fux in Arlesheim

Mit U15 mitgehalten

Auch das neue Jahr beginnt für Gaelle Fux wieder erfolgreich.

Die frischgebackene Schweizer Meisterin im Mädchen-Einzel und Mädchen-Doppel U13 zeigte in Arlesheim, dass sie auch gegen die Gegnerinnen der Kategorie U15 schon sehr gut mitgehalten kann.

Im Einzel und im Doppel wurde die 12-Jährige jeweils Dritte. Dabei musste sie sich jeweils im Halbfinal der späteren Siegerin bzw. Siegerpaarung geschlagen geben.

«So ein Erfolg gibt viel Motivation»

Trainer Kai Waldenberger zeigte sich sehr zufrieden mit den Leistungen von Gaelle Fux: «Nach dem grossartigen Erfolg am Ende des letzten Jahres freue ich mich sehr, dass das neue Jahr auch wieder gut beginnt. Dieses Jahr gilt es für Gaelle, sich in der neuen Al-



Zweimal Dritte. Gaelle Fux (Zweite von rechts) zeigte in Arlesheim gute Leistungen.

FOTO ZVG

tersklasse zu etablieren und zu versuchen, an die älteren Spielerinnen ranzukommen, und das hat sie in ihrem ersten Turnier dieses Jahr schon sehr gut gemacht. Wir werden weiterarbeiten und so ein Er-

folg hilft natürlich auch für die Motivation.»

Auch im Mixed trat Gaelle Fux zum ersten Mal an. Dort wurde sie mit ihrem neuen Partner und in ihrem ersten Turnier im Mixed Fünfte. **wb**